
Danke Maunzilla, hast du mit dem Vorgehen gute Erfahrungen gemacht? Es wird ja doch auch oft davon
abgeraten zu breit zu "streuen". Aber wenn ich dann sehe, wie lange das momentan mit dem
Warten dauert ... so kommt man natürlich wirklich nicht voran mit seiner Arbeit. Eine Agentur zu haben wäre
auch eh der erste Schritt. Wofür ich sehr dankbar wäre! Geduld ist eh etwas, was Schriftsteller - so glaube ich -
 an allen Ende und Ecken brauchen. Viel Geduld und Durchhaltevermögen :)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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